

# Colocan primera torre de la Línea 3 del Cablebús

**LAURA ARANA**

La Secretaría de Obras y Servicios (Sobse) instaló la madrugada del miércoles la primera torre de la Línea 3 del Cablebús.

En redes sociales, la dependencia detalló que la torre mide 21.39 metros de altura. El tiempo aproximado de montaje fue de 6 horas 45 minutos.

La primera torre del Cablebús que se fijó es la número 29 y está a la altura de las avenidas Constituyentes y Bosques.

La Línea 3 del Cablebús conectará el Metro Constituyentes con la cuarta sección del Bosque de Chapultepec. La inversión es de 2 mil 600 millones de pesos y se prevé que concluya a finales de diciembre.

Esta tercera línea de teleférico tendrá una longitud de 5.42 kilómetros y contará con seis estaciones: Vasco de Quiroga, Cineteca Nacional, Parque Cri-Cri, CECYT 4/Lienzo Charro, Panteón Dolores y Los Pinos (Metro Constituyentes). ●

# 2,600

**MILLONES DE PESOS**

es la inversión para construir la Línea 3 del Cablebús.

